

Profi-Sport

Eintracht Frankfurt

Frankfurts beliebte Fußballmannschaft, die Eintracht, hat schon einige Auf- und Abstiege in der Bundesliga erlebt. In den vergangenen zehn Jahren ist das Team dreimal in die zweite Liga abgestiegen. Im Jahr 2011 ist die Eintracht aber erneut in die erste Bundesliga aufgestiegen.

In einem Land, das verrückt nach Fußball ist, sollten Sie unbedingt ein Spiel der Eintracht erleben. Die Mannschaft spielt in der Commerzbank-Arena, ein Stadion, das Teil der WM 2006 in Deutschland war. Tel: 069 - 955 030 www.eintracht.de

Fraport Skyliners

Als jüngstes Mitglied des Profisports der Frankfurter Szene spielen die Fraport Skyliners in der ersten Basketball-Liga in Deutschland. Die Mannschaft spielt in der Ballsporthalle in Höchst, in der bis zu 4.000 Zuschauer Platz finden. Tickets kann man über die Hotline unter 069 bis 928 876 19, werktags von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr, bestellen.

LTi Gießen 46ers

Seit die deutsche Basketball Bundesliga 1966 gegründet wurde, spielt Gießens geliebte Mannschaft in der ersten Liga mit. Die 46ers sind eines der erfolgreichsten Teams im deutschen Vergleich, und sie haben den deutschen Meistertitel bereits fünf Mal gewonnen.

Auch wenn diese sportlichen Erfolge in der Vergangenheit liegen, hat Gießen einen festen Platz auf der deutschen Basketball-Landkarte. Heimat der LTi Gießen 46ers ist die Sporthalle Gießen-Ost mit etwa 4.000 Plätzen, in der es sehr stimmungsvoll zugeht. Die Mannschaft setzt sich aus deutschen und internationalen Spielern zusammen, die für spannende, temporeiche Spiele sorgen.

Für die Ticketbestellung und weitere Informationen besuchen Sie www.giessen46ers.de

BC Pharmaserv Marburg - Blue Dolphins

Der BC (Basketball Club) Marburg ist einer der größten Basketball-Clubs in Hessen und besitzt seit 1992 ein hervorragendes Damenteam in der 1. Bundesliga. Das Team, das 2003 den deutschen Meistertitel gewann, hat eine große Fangemeinde in Marburg.

HSG Wetzlar

Wetzlar ist besonders stolz auf das Bundesliga-Handballteam der HSG Wetzlar, das seit 1998 in der stärksten Liga der Welt mitspielt. Die HSG spielt in der beeindruckenden Rittal Arena mit ihren 5.000 Sitzen, in der 2007 auch die Handball-WM stattfand. Die deutsche Handball-Liga gilt als eine der attraktivsten Ligen weltweit und zieht Spieler aus ganz Europa an. Zwar hat die HSG den deutschen Meistertitel noch nicht gewonnen, doch sie war dem Sieg 1997 und 2001 sehr nahe.

EC Kassel Huskies

Der hessische Eishockeyclub aus Kassel feierte im Jahr 1997 als deutscher Vizemeister und 2004 als deutscher Vizepokalsieger seine größten Erfolge. In der Hessenliga erreichte die Amateurmansschaft des Vereins Eishockey Jugend Kassel e.V. 2011 den Meistertitel und stieg damit zur Saison 2012 in die Eishockey-Oberliga auf. www.eckasselhuskies.de

TV Hüttenberg -Handball

Schon seit 1969 hat sich die Handball-Mannschaft des TV Hüttenberg als herausragendes Team in Mittelhessen etabliert. Zu den jüngsten Erfolgen zählt der Aufstieg in die 2. Bundesliga Süd in der Saison 2003/04. Dort platziert sich die Mannschaft kontinuierlich unter den zehn erfolgreichsten Teams. In 2011 können die Spieler außerdem den Aufstieg in die TOYOTA Handballbundesliga für sich verbuchen. Die Saison begann im September; seit 26 Jahren spielt der Verein erstmals in der

Handballbundesliga.

RSV Lahn-Dill

Die erfolgreichste Sportmannschaft in Wetzlar ist das Rollstuhlbasketballteam des RSV. Das Team hat jeden erdenklichen Titel gewonnen, darunter sieben deutsche Meistertitel, vier europäische Titel und den World-Cup-Titel 2010 in Japan. Mehrere Spieler gehen auch bei den Paralympics an den Start. Der RSV wurde 1983 gegründet und hat sich seitdem als einer der führenden Vereine für Behindertensport etabliert. Neben Basketball bietet der Verein auch andere Sportarten wie Schwimmen und Tennis an.

1. FFC Frankfurt

Seit der Gründung im August 1998 haben die Frauen des 1. FFC Frankfurt sieben Meisterschaften, siebenmal den DFB-Pokal und dreimal den Europapokal gewonnen. Eine Titelsammlung, die im deutschen Vereinsfrauenfußball bisher einmalig ist und auch europaweit Geschichte geschrieben hat. Das Stadion am Brentanobad in Frankfurt-Rödelheim ist die sportliche Heimat des Vereins. Neben den Bundesligaspielen findet hier der komplette Trainingsbetrieb statt.